
Im Jahr 2011 habe ich an vier Vorstandssitzungen teilgenommen. Ich habe bei der 
Erarbeitung und Verbesserung der Richtlinie für Landesmeisterschaften mitgearbeitet. 
Ich habe vier Landesmeisterschaften federführend ausgerichtet und möchte an dieser 
Stelle denen die mich dabei unterstützt haben danken. 

Leider bin ich mangels Interesse bei der Bildung einen Sportausschuss gescheitert und 
musste diesen Plan vertagen. Ich hoffe, dass mir dieses in Zukunft noch gelingt.

Innerhalb des Vorstandes haben wir immer konstruktiv und positiv 
zusammengearbeitet. Sicherlich gab es bei manchen Punkten unterschiedliche 
Meinungen, doch wir haben am Schluss immer eine einvernehmliche Lösung finden 
können. 

Ob ich in den nächsten Jahren noch als Vizepräsident im NPV weiter mitwirken kann 
hängt nun von den Ergebnissen der OMV am 04.02.2012 ab. 

Grasberg, den 03.02.2012

gez. Martin Kuball 
NPV Vizepräsident


